

SINOPSIS

Kehamilan, persalinan, dan nifas adalah proses fisiologi dalam siklus kehidupan reproduksi perempuan. Setiap kehamilan disertai risiko yang dapat mengancam keselamatan ibu dan janin dalam kandungan. Tujuannya untuk memberikan asuhan kebidanan pada ibu hamil trimester III, bersalin, nifas, neonatus dan KB.

Asuhan kebidanan secara *continuity of care* pada Ny. "S" G₁P₀₀₀₀₀ usia 20 tahun dari masa kehamilan trimester III, bersalin, nifas, neonatus dan KB pascasalin dilakukan di Puskesmas Rejomulyo, Magetan. Pemberian asuhan dimulai tanggal 13 Februari 2024 sampai dengan tanggal 15 Mei 2024 Kehamilan Ny."S" termasuk Kehamilan Risiko Tinggi (KRT) dengan anemia sedang. Saat kehamilan trimester III dengan usia kehamilan 38-39 minggu ibu mengalami nyeri punggung dan sudah teratasi dengan baik. masa nifas melakukan kunjungan sebanyak 4x (kunjungan 1 18 jam *postpartum*, kunjungan ke-2 5 hari *postpartum*, kunjungan ke-3 20 hari *postpartum* , kunjungan ke-4 27 *postpartum*) kunjungan neonatus dilakukan kunjungan sebanyak 3x (kunjungan 1 usia 6 jam, kunjungan ke-2 usia 5 hari, kunjungan ke-3 usia 36 hari). Ibu peserta KB IUD dilakukan pemasangan pada hari ke-39.

Asuhan kebidanan yang telah dilakukan secara berkesinambungan didapatkan hasil bahwa Ny. "S" peralihan berjalan normal dan anemia sudah teratasi. ibu bersalin di RSUD Dr. Sayidiman Magetan berlangsung Kala I 28 jam, kala II 20 menit, kala III 5 menit, dan kala IV 2 jam menggunakan APN 60 langkah, indikasi kala I fase laten memanjang dengan misoprostol 2x ¼ tablet dilanjut drip oksitosin 2x, persalinan spontan. Bayi lahir spontan, perempuan, BB 3210 gram PB 50 cm terdapat caput suksedaneum. Masa nifas dilakukan kunjungan sebanyak 4 kali, laktasi, involusi dan lochea normal serta keadaan psikologi ibu baik. Pada kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali dengan hasil pemeriksaan By. Ny. "S" dalam keadaan sehat. *Caput Suksedaneum* sudah menghilang pada hari ke-40. Ibu peserta KB IUD tanggal pemasangan 15-05-2024.

Kesimpulan dari pemberian asuhan kebidanan secara *continuity of care* pada Ny. "S" selama masa kehamilan trimester III, persalinan, nifas, neonatus yang dilahirkannya dan KB secara keseluruhan berjalan normal tanpa komplikasi. Ibu dapat menerapkan asuhan yang diperoleh secara mandiri, mampu memantau kesehatan diri dan bayinya, dapat memanfaatkan. Dan ibu dapat memanfaatkan buku KIA untuk membantu perkembangan bayinya.